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I. 第３回上尾市学校給食運営委員会 

 

1. 開会 

 

2. 委員長あいさつ 

 

3. 議事 

 

(1) 令和７年度学校給食実施計画表（案）について 

 

〔事務局より会議資料１～４に基づき説明〕 

 

１０月下旬に、上尾市教育委員会から児童生徒・保護者・教職員

を対象として、「夏休みの期間の延長に関するアンケート調査」

が実施された。 

現在、教育委員会では夏季休業の延長について検討を行ってい

る。夏季休業が延長され、２学期始業式が９月１日となった場合、

現在の「給食開始日・給食終了日のルール」を適用し案を作り直

すと、計５食の給食提供が少なくなる計算となる。 

しかしながら、ここ数年、市に対し、児童生徒の保護者の方々か

ら「給食の提供回数を減らさないでほしい」という要望が寄せら

れていることもあり、なるべく例年と変わらない回数の給食提供

を行いたいと考えている。 

そこで、昨年度、本運営委員会で決定した「給食開始日・給食終

了日のルール」の変更案を考案したため、意見を頂戴したい。 

給食の開始日については、１学期は、入学式または始業式の中１

日空けた２日後から、２学期・３学期は、始業式の翌日から給食

を実施する。 

給食終了日については、１学期・２学期は、終業式の中１日あけ

た２日前まで、３学期は、修了式の中２日空けた３日前まで給食

を実施する。 

以上が「給食開始日・給食終了日のルール」の変更案である。 

 

〈主な質疑・意見〉 

 

中学校給食実施計画表（案）では、総合体育大会と新人体育大会の

際には給食を実施しない日としているが、この点について聞きた

い。 

部活動形態の多様化によるものと思われるが、自分の子供が通って

いる中学校では、今年度から原則生徒全員が部活動に入るという従

来の指導に代わり、自由選択制が採り入れられている。このため、

部活動に入っていない生徒もおり、文化系の部活動の生徒も含め

て、大会期間中は時間割が短いうえに給食もない状況である。 

部活動の地域移行化や数自体が減少していく流れの中、これらの大
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会時に給食を実施しないことを今後も継続していく予定なのか。部

活に入ってない、あるいは大会に関係のない生徒は、学校に行ける

うえ、先生方も学校の業務があることを踏まえると、大会だからと

言って給食を実施しなくてもよいのだろうか。自身の経験では、地

域は異なるが、部活の大会期間中でも大会に参加する生徒は欠席や

早退などし、それ以外の生徒については給食があったかと思う。以

前はほぼ皆が部活に入っていたため、大会で給食を食べられないと

平等でないとの考えもあったのかもしれないが、昔からの慣例とし

てこのようにしているのか。子どもが中学に入って初めて経験し、

気になったので考え方を聞きたい。 

 

中学校の場合、学校規模にもよるが、自校の場合、大会期間中はほ

とんどの教員が生徒の引率のため不在なのが現状である。このた

め、学校に残っている教員や生徒が少ないことを踏まえて、これま

で慣例として給食を実施していないのだと思われる。また、都道府

県によっては、東京都のように大会を平日にはやらず土日に実施す

るところもあるが、大会運営面での現状を踏まえた形になっている

のだと考えられる。 

 

部活動の大会に行かずに残った生徒の視点で考えれば、なぜ給食が

ないのかというのは確かな視点だと思う。一方で、大会に行ってい

る生徒からすると、どうして自分たちだけ給食を食べていないのか

となり、両方の視点で考えるとバランスを取るのが難しいかと思わ

れる。今後の課題とすると、運営委員会での検討というより、部活

動の持ち方との関係となることから、この場で答えられるメンバー

は誰もいないかと思う。但し、こういった意見があったということ

は校長会などでの話題の一つに挙げたいと思う。自校の場合でいう

と、残っている教員が学年で２人か３人で６クラスあると、実際に

給食を実施しようとしても安全性が保てないとか、物理的要因もあ

るかと思う。厳しいのではないかと個人的には思っている。  

 

現在の進め方について、その理由が聞けてよかった。今後検討して

もらえたらと思う。 

 

 

(2) 令和７年度学校給食費（案）について 

 

〔事務局より会議資料５～７に基づき説明〕 

 

 

〈質疑・意見〉 

 

なし 

 

(3) 上尾市学校給食施設基本計画（案）について 

 

〔事務局より会議資料８～９に基づき説明〕 
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〈質疑・意見〉 

 

なし 

 

4. その他 

 

学校給食費口座振替依頼書について 

 

学校給食費の公会計化に伴い、令和７年４月より各小中学校に代わ

り上尾市教育委員会が学校給食費を徴収することになる。学校給食

費の支払先が市に変更されるため、保護者には口座振替依頼書の提

出、各学校には同依頼書の配布・回収を依頼している。 

口座振替依頼書の配布にあわせて添付案内資料「学校給食費の口座

振替方法が変わります」を保護者に配信し、その後によせられた質

問に対する回答とより詳細な記入例を改めて配信したところであ

る。更に、配信したＱ＆Ａとは別に、保護者や各学校からの意見や

質問に対する実務に則した具体的なＱ＆Ａを作成し、各学校と随時

共有を図っているところである。 

保護者や各学校には負担をかけるが、引き続きご理解ご協力を賜り

たい。 

 

次回運営委員会開催日について 

 

次回運営委員会の実施日については、令和７年２月３日（月）を予

定している。場所等については追って連絡する。 

 

5. 閉会あいさつ 
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